



INDICES MÁXIMOS DE CALIDAD DEL AIRE HASTA LAS 20 HORAS DE AYER										HOY NO CIRCULAN			
Ozono	máximo	hora	Centro	121	18	pm-10	máximo	hora	Centro	67	19	Contingencia F-1: 150 puntos Contingencia F-2: 200 puntos	Vehículos con engomado AMARILLO Holograma de verificación 1 y 2 Terminación de placa 5 y 6
Noroeste	113	16	Suroeste	122	17	Noroeste	74	19	Suroeste	45	18		
Noreste	125	17	Sureste	122	17	Noreste	109	19	Sureste	103	08		

“SON ACCIONES MAL INTENCIONADAS QUE NO VAMOS A PERMITIR”

Provocadas, muchas de las fallas del STC en los días recientes: Sheinbaum

Por ello se pidió el apoyo de la Guardia Nacional // Niega que se esté militarizando el sistema

ALEJANDRO CRUZ FLORES

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum Pardo, afirmó que muchas de las fallas en el servicio del Metro ocurridas en los días recientes fueron provocadas por actos mal intencionados, motivo por el que se pidió el apoyo de la Guardia Nacional y negó que se esté militarizando ese sistema de trans-

porte al subrayar que los elementos desplegados no están armados.

Sobre la responsabilidad de esos actos, expresó que ello lo deberá definir la Fiscalía General de Justicia capitalina. ¿Es un sabotaje?, se le preguntó. A lo que respondió: “No podemos usar esa palabra, pero sí sabemos que hay acciones mal intencionadas (en el Metro) que no vamos a permitir”.

La titular del Ejecutivo local

resaltó que lo más importante es resguardar la integridad de los usuarios de la red ante este tipo de eventos, de allí la presencia de la Guardia Nacional, que además de vigilar hace recorridos nocturnos, al igual que el personal del Sistema de Transporte Colectivo (STC) Metro y de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, con el propósito de que no ocurran ese tipo de eventos.

“Hay eventos (en el Metro) que no tienen que ver con mantenimiento, que afectan al servicio, a sus usuarios y a su seguridad, principalmente”. Se trata, agregó, de situaciones “fuera de lo común, fallas atípicas”, y es responsabilidad del gobierno hacer todo lo necesario para proteger a quienes

utilizan este medio de transporte.

“El Metro tiene que seguir siendo un espacio seguro, eficaz, útil para millones de mexicanos que lo usan diariamente”, subrayó Claudia Sheinbaum, y agregó que por ello la Guardia Nacional está para cuidar a las personas y actuar en cualquier momento que vean alguna acción malintencionada.

Se actuará en consecuencia

Y aclaró: “Para todos aquellos que dicen que esta es una militarización del Metro, es absolutamente falso, y es tan falso que ni siquiera van armados, están ayudando, protegiendo, incluso apoyando de una manera muy humanitaria

a todos los usuarios del Metro”.

La mandataria capitalina advirtió que ante cualquier acto intencionado para dañar al Metro se va a actuar en consecuencia, porque “como jefa de Gobierno tenemos una responsabilidad con la seguridad de los habitantes de la ciudad, y por ello estamos haciendo todo lo necesario para que así sea, y en particular en las instalaciones del Metro”.

De allí que, expresó, se está trabajando para garantizar la seguridad de los usuarios, por lo que se hará todo lo que sea necesario, como tratar de detectar cualquier acto mal intencionado que se pretenda realizar; por eso es la presencia de la Guardia Nacional en el Metro.

Se desprende vagón del Metro al arribar a la estación Polanco; frena el servicio por tres horas

La fiscalía local inició una carpeta de investigación // Es una situación totalmente atípica, señala director

ALEJANDRO CRUZ FLORES
Y LAURA GÓMEZ FLORES

Un nuevo incidente ocurrió en la red del Sistema de Transporte Colectivo (STC) Metro, luego de que en la línea 7 un vagón se separó del tren cuando llegaba a la estación Polanco, motivo por el cual se suspendió el servicio en cuatro estaciones por más de tres horas, sin que se reportaran personas lesionadas.

La Fiscalía General de Justicia (FGJ) de la Ciudad de México inició una carpeta de investigación por estos hechos que ocurrieron alrededor de las 15:45 horas cuando la unidad llegaba a la citada estación. Se escuchó una explosión y empezó a salir humo, relataron usuarios en las redes sociales.

Lo ocurrido provocó angustia entre los pasajeros, que fueron desalojados, aunque en algunos casos tuvieron que abrir las puertas por sí mismos y otros comenzaron a salir del tren por las ventanas.

Una vez afuera los usuarios, trabajadores de las áreas de Transportación, Material Rodante e Instalaciones Fijas iniciaron las labores para retirar el tren, al lugar también acudieron representantes del Comité de Incidentes Relevantes; además, se interpuso una denuncia ante la fiscalía local por tratarse de “una situación totalmente atípica”, señaló el director del Sistema de Transporte Colectivo (STC), Guillermo Calderón Aguilera.

Sólo se dio servicio provisional de Barranca del Muerto a Tacubaya y de El Rosario a Tacuba, mientras las estaciones San Joaquín, Polanco, Auditorio y Constituyentes quedaron sin servicio, motivo por el cual se habilitaron autobuses de la Red de Transporte de Pasajeros para cubrir el tramo afectado. A las 19:11 horas se reactivó el servicio, informó el STC.

La carpeta de investigación iniciada por la FGJ fue por el delito de daño por tránsito de vehículos, por lo que se dio intervención a personal especializado de la Coordinación General de Investigación Forense y Servicios Periciales, expertos en fotografía, video, criminalística y hechos de tránsito.

Peritos en electricidad, incendios y explosivos, seguridad industrial, informática y mecánica, también se presentaron en lugar para recabar indicios y realizar los dictámenes correspondientes; mientras, policías de investigación entrevistaron a posibles testigos y recabaron imágenes de las cámaras de videovigilancia del Metro.

Por la noche, en la estación Bellas Artes de la línea 8, se suspendió el servicio por unos minutos debido a un objeto metálico que cayó a las vías, sin que pasara a mayores el incidente.



◀ Un nuevo incidente se registró la tarde de ayer en el Metro: un vagón se separó del convoy al llegar a la estación Polanco de la línea 7. El STC informó que no hubo lesionados. Foto tomada de Twitter

“
Al principio se escuchó una explosión y luego salió humo